



国府小学校

コミュニティ・スクールだより

回覧お願いします

令和元年10月初回号

『知り合う・分かり合う・つながり合う』発行：国府小学校運営協議会



国府小学校コミュニティ・スクール(愛称 Kネット)の活動の様子や学校の様子を「コミュニティ・スクールだより」を通して紹介していきます。又、裏面にはこれまでの小学校の行事予定に、地域の行事予定等も加えて記載して、毎月25日頃発行予定です(行事予定は翌々月分)。児童たちが、これまで以上に地域の活動に参加することで、地域に活力を与え、地域や保護者がこれまで以上に学校の活動に参加・協力していただくことで、学校に活力を与える。それが、国府小学校コミュニティ・スクールの活動です。

コミュニティ・スクールは、学校運営協議会が中心となって進めていきます。



学校運営協議会とは?

●学校運営の基本方針の承認、教育活動についての評価・助言を行います

●4つの部会に分かれて、学校・家庭・地域が一緒になって、子供たちの豊かな成長を支えていく活動の企画・運営を行います。

国府小学校へ行ってみませんか 11月1日～7日は『学校へ行こう週間』です



本年度も広島県教育委員会主催『ひろしま教育の日』の関連事業として、学校開放をおこなう『学校へ行こう週間』が11月1日(金)～7日(木)まで実施されます。

国府小学校においても、「地域とともにある学校づくり」をめざし、学校の様子を保護者や地域の皆様に伝える為、授業の公開を期間中に行います。

この機会に、ぜひ、お気軽に学校を訪ねていただき、校内の様子をご覧になって、お気づきの点をお聞かせいただきますようご案内いたします。

- 1 期日
- 11月1日(金) 参観日(各教室他)

環境整備作業	13:15～13:45
ことばの時間	13:50～14:05
参観授業	14:05～14:50
 - 5日(火)、6日(水)、7日(木)の3日間
8:45～12:35(午前中 1時限目～4時限目)

- 2 その他
- 事前の申し込みは必要ありません
 - 必ず玄関で受付簿にお名前、連絡先を記入して校内に入って下さい
 - スリッパをご持参下さい
 - 徒歩又は自転車での来校に協力願います

【ご注意】11月1日(金)のみ駐車場所としてグラウンドを開放しています

今年の「国府演JOY祭」は11月16日(土)に実施します。
詳細につきましては後日ご案内いたします。地域の方の出展や出演をお願い致します。

初回は裏面に小学校・学区内の11月の行事予定を記載しています